



# 名 鍍 会 報 告

H25. 5

皆様いかがお過ごしでしょうか？暑い日もあれば寒い日もあり体調管理の難しい今日この頃です。風邪などはひいてないでしょうか？

さて平成25年3月23日（土）、青研会主導の下第52回JES年次大会がホテル日航大阪で開催されました。

大阪到着後、バスに乗り込み新世界に向かう中、Kさんの「お昼ご飯の事忘れてましたわ」の一言に、愛情のあるヤジの雨あられ、車内は一気に盛り上がりました。

新世界に到着後、通天閣に登りうわさのビリケンさんを見学し・・・余談ですがビリケンさんのパネルに顔をはめ込んで喜んでるOさんjrを目撃しました・・・車内での話もあり、通天閣を降りたあとは皆それぞれ腹ごしらえに向かいました、その中どこかに消えていった人達もいたようですが・・・。



ホテル日航に到着し、開会の言葉と共に年次大会が開催されました。

大会プログラム事は滞りなく進行しましたが、若干時間に追われ、前もって青研会さんの方から連絡のあった海外進出についてのディスカッションが出来なかったのがとても残念でした。

勝井会長の会長挨拶、大阪府鍍金工業組合・長坂理事長より来賓ご祝辞、一様に政権交代し景気上昇が期待されているが、そのじつまだまだ厳しい状況が続くのではないかのお言葉と共に、大変な時だからこそみんなで業界を盛り上げていこうとのエールをいただきました。

大阪、東京、愛知と三会も集まって定期的に会合をし、交流を深めていく素晴らしい集まりの中、一致団結し、より会を、業界を、日本を、盛り上げていこうという想いを胸に秘めつつ、太田新会長へバトンタッチし、急ぎ足の中無事閉会する事ができました。



年次大会も終わり会場をそのままによいよ家族懇親会です。毎回思うのですがこの頃になると皆の顔が綻んで、異常に光り輝いています。池田元JES会長の乾杯の挨拶の頃には、待ちきれない想いが顔から滲み出ている人もちらほら・・・ひとたびはじまってしまうえば、いつもどおりの展開です。飲み走る人、食うに走る人、しゃべりに走る人様々ですが笑顔が絶えません。そして程よいころになると寺内兄弟によるビンゴ大会、爆笑の嵐でした。お酒も程よく手伝ってなのか？はたまたここが大阪だからか？皆ウケ狙いでしゃべるせいで収集がつかなくなる場面もあったとか無かったとか・・・。



宴もたけなわになり恒例の三会それぞれの締め、万歳三唱をもってとても有意義な家族懇親会を終えることができました。

家族懇親会を終え、ちりぢりに夜の街へ消えていった人達も朝になれば皆ホテルフロント前に集まり、そろってクルージングです。せっかくのクルージングでしたが、まだ桜が咲いておらず見る事ができませんでした。しかしそれを補って余りある落語家さんの話術に引き込まれ、景観を楽しみながら話で盛り上がるそんな贅沢なひと時を過ごせました。



書き足りない事もありますが、以上で大阪春の陣を閉幕させていただきます。

D. M記